
Protokoll der Jahreshauptversammlung 

des Fördervereins der Grundschule am Storchennest e. V. 

vom 19. September 2019

Beginn: 17:00

Ende: 17:45

Ort: Aula der Grundschule am Storchennest

Anlagen: Teilnehmerliste
Bericht des Kassenwartes
Bericht der Kassenprüfer
Wahlprotokoll

TOP 1 - Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

Der 1. Vorsitzende, Michael Anders, eröffnet die Versammlung und begrüßt die Teilnehmer.

TOP 2 - Feststellen der Beschlussfähigkeit

Die Einladung zur Jahreshauptversammlung erfolgte satzungsgemäß. 

Der Vorstand ist vollständig vertreten. Der 1. Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3 - Genehmigung des letztjährigen Protokolls

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung im Jahr 2018 konnte von den Teilnehmern vor Ort sowie

im Internet eingesehen werden. Das Protokoll wurde genehmigt. 

TOP 4 - Bericht des Vorsitzenden

Der 1. Vorsitzende berichtete über das vergangene Geschäftsjahr:

➢ Im vergangenen Jahr wurden einige Veranstaltungen ausgerichtet bzw. begleitet:

➢ Mit finanzieller und auch tatkräftiger Unterstützung durch den Förderverein, wurden die

Exponate für die Mini-Phänomenta im März 2019 instand gesetzt. 

Außerdem richtete  der  Förderverein  das  Catering  mit  einem reichhaltigen  Angebot  an

Kuchen, Brezeln, Kaffee und Kaltgetränken aus.



➢ Ebenfalls im Mai 2019 fand für die Kinder ein kostenloses Kinderkino in der Aula statt.

Zahlreiche Kinder aus den 1. und 2. Klassen sowie den 3. und 4. Klassen haben jeweils die

beiden Vorstellungen besucht und wurden mit Popcorn und Getränken versorgt. 

➢ Einige Ideen oder Aktionen konnten nicht realisiert werden, da diese bei der Schulleitung und

dem  Kollegium  nicht  auf  Zustimmung  gestoßen  sind,  z.  B.  ein  Fördervereinsfest  zum

20jährigen Bestehen, Verkehrsprojekt „LKW - toter Winkel“ oder Selbstbehauptungskurse für

die Kinder. Eine Vorführung der Polizeipuppenbühne konnte aus terminlichen Gründen nicht

angeboten werden. 

➢ Der Kuchenverkauf beim Hänigser Flohmarkt ist für kommenden Sonntag, den 22. September

2019 geplant. 

➢ Der  Förderverein  hat  auch  im  vergangenen  Geschäftsjahr  regelmäßig  das  Schulfrühstück

ausgerichtet, das nach wie vor bei den Kindern sehr beliebt ist. Die bisherige Organisatorin

Nadine Hilke wurde Anfang des neuen Schuljahres von Wiebke Woelky abgelöst. 

Das Brückenfrühstück für die aktuellen und künftigen Erstklässler wurde gesponsert.  

Von den Eltern der 1. Klassen haben sich einige neue Helfer gefunden. 

Das Einschulungsfrühstück 2019 wurde ebenfalls vom Förderverein ausgerichtet. 

➢ Folgende Investitionen für die Schule und die Schüler wurden getätigt:

➢ Hokkis

➢ Erste Hilfe Kurs

➢ neue Waffeleisen für das Schulfrühstück

➢ Bücher für das Lesenest

➢ Zuschuss zum Lernplaner

➢ In Abstimmung mit der Schulleitung sollen Gelder des Fördervereins für ein weiteres Projekt

wie den Trommelzauber angespart werden. Im Jahr 2018 wurde ein 3tägiges Trommelprojekt

für alle Schüler komplett finanziert. Da diese Projekttage bei Lehrern und Kindern sehr gut

angekommen sind, soll es in Zukunft wiederholt werden, evtl. sogar als 5tägige Projektwoche. 

➢ Die Zahl der Mitglieder ist  leicht gestiegen auf 140. Wie in den Vorjahren ist es schwierig,

neue Mitglieder, aktive Helfer und Interessenten für den Vorstand zu finden.

TOP 5 - Bericht des Kassenwartes

Ralf  Böttcher  gab  einen  Überblick  über  die  Einnahmen  und  Ausgaben  des  vergangenen

Geschäftsjahres. Der Kassenbericht liegt diesem Protokoll bei.



TOP 6 - Bericht der Kassenprüferinnen

Die Kassenprüfer, Anna Klose und Anja Hitzigrath, haben die Kasse geprüft und für ordnungsgemäß

befunden.  Der  schriftliche  Bestätigung  der  Kassenprüferinnen  liegt  dem  Vorstand  vor  und  ist

Bestandteil dieses Protokolls. 

TOP 7 - Antrag und Beschluss, Entlastung des Vorstands

Thomas  Fahrtmann  beantragte  die  Entlastung  des  Vorstands.  Die  Abstimmung  erfolgte  per

Handzeichen. Dem Vorstand wurde durch die Mitgliederversammlung einstimmig Entlastung erteilt. 

TOP 8 - Wahlen (2. Vorsitz, Pressewart, Schriftführung, Beisitzer, 2 Kassenprüfer)

Die 2. Vorsitzende legt ihr Amt nach einem Jahr nieder, wie bereits bei ihrer Wahl im Jahr 2018 

angekündigt, da ihr Sohn die Schule vor den Sommerferien verlassen hat. 

Die Amtszeiten der Pressewartin, Schriftführerin und der Beisitzerin enden satzungsgemäß nach zwei 

Jahren, die der Kassenprüferinnen nach einem Jahr. 

Folgende Ämter sind somit neu zu besetzen: 2. Vorsitzender, Pressewart, Schriftführer, Beisitzer und 

zwei Kassenprüfer. Im Übrigen wird auf das anliegende Wahlprotokoll verwiesen.

TOP 9 - Blick in die Zukunft

➢ Im Frühjahr 2020 findet der Osterbasar statt. Der Förderverein organisiert das Catering. 

➢ Weitere Aktionen, Projekte und Anschaffungen werden vom neuen Vorstand beschlossen. 

TOP 10 - Verschiedenes

Michael Anders bedankt sich bei den Teilnehmern und schließt die Sitzung.

Hänigsen, 19. September 2019

_________________________ _________________________

Michael Anders Nadine Woitzik
1. Vorsitzender Schriftführerin



Protokoll zur Wahl des Vorstands 

des Fördervereins der Grundschule am Storchennest e. V. 

am 19. September 2019

Wahlleiter: Michael Anders

Schriftführerin: Nadine Woitzik

Beisitzerin: Nina Gruhle

Wahlberechtigte Mitglieder: 13 gemäß beiliegender Anwesenheitsliste

Folgende Vorstandsposten sind neu zu besetzen:

1) 2. Vorsitzende/r

2) Pressewart/in

3) Schriftführer/in

4) Beisitzer/in

5) zwei Kassenprüfer/innen

Die Mitgliederversammlung beschließt die offene Wahl per Handzeichen.

1) 2. Vorsitzende/r

Für das Amt des 2. Vorsitzenden wird in Abwesenheit vorgeschlagen: Steffen Lahmann

Weitere Vorschläge gibt es nicht.

Steffen Lahmann wird mit 13 Stimmen  zum 2. Vorsitzenden gewählt. 

Der Mitgliederversammlung liegt die schriftliche Bestätigung von Steffen Lahmann vor, dass er mit 

der Wahl zum 2. Vorsitzenden einverstanden ist und dass er das Amt nach Wahl annimmt. 

Die Bestätigung ist Bestandteil dieses Protokolls.



2) Pressewart/in

Für das Amt der Pressewartin wird vorgeschlagen: Marina Faust

Weitere Vorschläge gibt es nicht.

Marina Faust wird mit 13 Stimmen einstimmig zur Pressewartin gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

3) Schriftführer/in

Für das Amt der Schriftführerin wird vorgeschlagen: Nina Gruhle

Weitere Vorschläge gibt es nicht.

Nina Gruhle wird mit 13 Stimmen zur Schriftführerin gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Sie weist darauf hin, dass sie das Amt nur für 1 Jahr übernehmen wird, da ihr Sohn 2020 auf die 

weiterführende Schule wechselt. 

4) Beisitzer/in

Für das Amt der Beisitzerin wird vorgeschlagen: Anna Klose

Weitere Vorschläge gibt es nicht.

Anna Klose wird mit 13 Stimmen zum Beisitzer gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

4) Kassenprüfer/in

Für das Amt der Kassenprüferin wird vorgeschlagen: Anja Hitzigrath

Anja Hitzigrath wird mit 13 Stimmen zur Kassenprüferin gewählt. 

Sie nimmt die Wahl an.

Für das Amt der Kassenprüferin wird vorgeschlagen: Stephanie Lausecker

Stephanie Lausecker wird mit 13 Stimmen zur Kassenprüferin gewählt. 

Sie nimmt die Wahl an.

Weitere Vorschläge für das Amt der Kassenprüfer gab es nicht. 

Für die Richtigkeit:

____________________ ______________________ ____________________

(Wahlleiter/in) (Beisitzer/in) (Schriftführer/in)


